

Forums pour les consommateurs

Commission médicale

Par Abde Posté le 22/09/2022 à 21h09

J'étais un consommateur régulier de cannabis avant la perte de mon permis et à la fin de ma suspension je fumais de temps en temps un joint ou deux max par jour. J'ai arrêté de fumer totalement 13 jours avant les analyses sachant que je fume trop avant ces jours

Sur le résultat de mes analyses je trouve 1,07 microg/L de Delta 9-THC, et 7,26 microg/L de delta 9-THC-COOH et je sais pas si ce résultat est bon ou pas pour la commission médicale

Merci pour votre attention